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その他 

件 名 しろいふるさと大使について 

内 容 

お笑い芸人 「脳みそ夫」がアイヌの人々に大変失礼な言葉を発したことは多くの

人たちが知っているところです。 

そのような人がなぜ「しろいふるさと大使」なのでしょうか？ 

あまりにも不適切な人選ではありませんか？ 

回 答 

市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙について回答させていただきます。 

今年３月、日本テレビの番組内で、脳みそ夫氏がアイヌ民族への差別用語を発言し

たことについて、市も承知しており、所属事務所への事実確認もしております。その

上で、差別用語を使用した発言は不適切であり、しろいふるさと大使を委嘱している

市としても大変残念なものでした。 

 一方で、脳みそ夫氏が直筆の謝罪文を発表したこと、ドキュメンタリー番組の出演

者の方にお会いするため北海道へ向かい、謝罪のお手紙をお渡したこと、人権団体の

勉強会に参加したことを確認しています。 

 市といたしましては、今回の発言を本人が深く反省し真摯に向き合っていること、

出演者の方などが謝罪を受け入れていることなどから、本人の所属事務所に対し、今

後このようなことがないよう注意をした上で、しろいふるさと大使に再任したもので

す。 

なお、今後の活動についても、引き続き注視してまいります。 

（関係課：秘書課） 

 


